

“Honoris Causa” al Secretario de la Defensa Nacional

Escrito por comunicado

Viernes 02 de Diciembre de 2011 20:12

Lomas de Sotelo, D.F., a 2 de diciembre de 2011.- Hoy, el Parlamento Iberoamericano de Educación, hizo entrega del Premio Iberoamericano a la Excelencia Educativa 2011, en su categoría “Doctor Honoris Causa”, al C. General Guillermo Galván Galván, Secretario de la Defensa Nacional, en reconocimiento a su perseverante y destacada labor en beneficio de nuestra Nación y por su preocupación por el bienestar de los Mexicanos, otorgándole especial atención a los problemas educativos, sociales y de seguridad, resaltando que su compromiso profesional ha trascendido las fronteras de nuestro País, logrando instaurar modelos en Iberoamérica; dicho reconocimiento internacional fue otorgado por el Consejo Directivo del citado organismo en su sesión celebrada en Panamá, el pasado 20 de septiembre de este año.

La deferencia que tuvo el Parlamento Iberoamericano de Educación para esta Dependencia del Ejecutivo Federal, fue recibida con honor y humildad por el Titular de esta Secretaría a nombre de todas las mujeres y hombres del Ejército y Fuerza Aérea Mexicanos, representando un estímulo para las tropas que continúan ofreciendo su mayor esfuerzo para el cumplimiento de las misiones asignadas al Instituto Armado, y con ello garantizar la soberanía de nuestro país, así como brindar la seguridad y paz social que demanda el pueblo de México.